

平成 30 年 3 月高校卒業予定者を対象とした求人票の受付が始まります。

— ハローワーク那覇 6月 1日から新規高卒求人受付を開始 —

沖縄県内の雇用情勢は、平成 28 年度の有効求人倍率は年度平均 1.00 倍となり復帰後最高値を記録するなど、着実に改善してきているものの、平成 29 年 3 月新規高等学校卒業予定者の就職内定率は、平成 29 年 3 月末時点で 93.3% (全国平均は、平成 29 年 2 月末時点で 99.1%) となっており、平成 30 年 3 月に新たに学校を卒業する予定の者をめぐる就職環境については、依然として厳しい状況が予想されます。

また、企業の人材確保については、求人充足について苦慮しているという状況が見受けられますが、沖縄県の求人提出状況の特徴として、全国の求人提出の動向と比較して「求人票の提出が 2 か月程度遅く」、「面接日程や採用結果に関する学校側への通知が遅い」という傾向がみられる為、早い段階で計画的な雇用を行い早期の求人提出を行うことが充足可能性を高める有効な方法と考えております。

つきましては、平成 30 年 3 月に高等学校を卒業予定の生徒を対象にした求人票の受付が 6 月 1 日より始まりますので、人材確保に向けて早期の求人票の提出へのご理解よろしく申し上げます。



お問い合わせ先

ハローワーク那覇 学卒部門
TEL: 098-866-8609
(部門コード 45#)